

Chantepie¹

Judo : trois jeunes mis à l'honneur



Margaux Poyard, conseillère technique régionale, et Franck Robert, son collègue en charge du 35, encadrent les jeunes, dont trois Cantépiens (Audren, Théophile et Zalimkhan), récompensés à l'assemblée générale du comité départemental 35 judo pour leurs performances sportives et leur investissement en arbitrage.

PHOTO : KATIA THOMAS, PROFESSEURE DE JUDO

« Nous sommes très heureux au club pour deux adhérents qui ont obtenu leur ceinture noire : Nicolas Certain, qui a validé le grade de 1^{er} dan *via* le parcours technique, et Julien Catalano, qui a validé son 1^{er} dan *via* un parcours en compétition », déclare Katia Thomas, professeure à l'ASC judo. Ainsi que pour nos quatre minimes – Théophile Arnoux, Zalimkhan Temirov, Juliette Malapel et Audren Gueunegues – qui ont été sélectionnés dans l'équipe départementale pour le championnat de France à Ceyrat (Puy-de-Dôme), les 14 et 15 mai, pour s'aligner en kata. Audren a cumulé aussi le poste de la combattante en moins de 57 kg. » Cette jeu-

ne fille a d'ailleurs été récompensée pour son parcours sportif lors de l'assemblée générale du comité départemental judo 35, samedi, à Rennes, ainsi que les deux garçons pour leur implication dans l'arbitrage départemental.

Les cours continuent jusqu'au 30 juin. Le passage de ceintures de tous les judokas sera organisé au dojo régional à Rennes, samedi 11 juin. La journée sera animée sous forme d'ateliers par les gradés du club.

Une permanence d'inscriptions pour la saison 2022-2023 sera organisée vendredi 24 juin.

Contact : info.ascjudo@gmail.com